



## Châtel, un but de promenade



Au sommet du Jura, en droite ligne depuis le village de L'Isle, se trouve l'alpage de Châtel 1432m , les randonneurs qui connaissent ce site montent jusqu'à la Croix pour admirer la vue sur la campagne et les villages du pied du Jura. Par beau temps la vue s'étend du lac Léman au lac de Neuchâtel. Là c'est le calme et la beauté à l'état naturel, les seuls visiteurs à part vous seront peut-être les planeurs venant de Montricher.



La montée depuis la buvette n'est pas très longue (environ 15 minutes) et une fois à la Croix si l'on ne veut pas redescendre par le même chemin , la descente sur le pâturage de l'Arrufens vous donnent la possibilité de revenir à votre point de départ en contournant l'alpage par la droite. (environ 3/4 heures)



### La flore



Comment arriver à Châtel?, eh bien une solution c'est de passer le col du Mollendruz et en redescendant sur la Vallée à environ un kilomètre du col à votre gauche se trouve une place de parc (lieu dit "Fontaine Froide"). Soit vous laissez votre voiture et vous montez à pied (voir le panneaux du tourisme pédestre pour la durée..) ou alors vous continuez en voiture jusqu'à la buvette de l'alpage de Châtel. Et pourquoi ne pas monter à pied depuis L'Isle par les sentiers du 300ème



Châtel il y a bien quelques années...



Et aujourd'hui : la nouvelle croix, mise en place le samedi 25 octobre  
2008

[retour](#)